

42. Streiktag: Taschenrechner für Herrn May?



**Können Sie nicht rechnen,
Herr May?**

Seit dem 7. Oktober 2005 streiken wir bei Gate Gourmet! Uns geht es darum, Ihre unverschämten Kürzungsfordernungen zurückzuweisen und deutlich zu machen, dass wir nicht die Verfügungsmasse eines Geschäftsführers sind, für den Menschenführung ein Fremdwort ist.

Wir stellen fest, dass Sie lieber für Aushilfen und Fremdfirmen Geld ausgeben, als für Ihre eigenen Beschäftigten! Dafür ist Geld da - nicht jedoch für eine Lohnerhöhung für uns!

Auch bei Regenwetter ist's im Container ganz o.k.

Wir empfinden diese Haltung, die Sie nicht zum ersten Mal zeigen, als menschenverachtend. Denken Sie so über Ihre Beschäftigten: Entweder die spuren so, wie Sie es wollen, oder Sie sind nicht mehr bereit, mit ihnen zusammenzuarbeiten?

Vielleicht können Sie aber wenigstens rechnen. Die Kosten für die schlechten Leistungen von Gate Gourmet durch Nichterfüllung der Verträge, die Kosten für Leiharbeiter und die Kosten für die Absicherung der Produktionsstätte kosten mit Sicherheit ein Vielfaches der Lohnerhöhung!

Vielleicht sollten Sie einfach einmal versuchen, sich zurück zu nehmen und rechnen. Das Ergebnis wäre sicherlich, dass Sie die Lohnerhöhung ohne jedes Problem zahlen können und damit wieder Normalität bei Gate Gourmet in Düsseldorf einkehren würde.

Bei Bedarf sind wir gern bereit, Ihnen als kleine Gabe unserer Gewerkschaft NGG einen Taschenrechner zu schenken

Schauen Sie nach vorn: Verlieren Sie Ihr schlechtes Gesicht und ersetzen Sie es durch ein gutes!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Streikleitung

Nächste Streikversammlung:

Dienstag, 22.11.2005,

11.00 Uhr

**Begegnungsstätte
Lichtenbroich,**

Vollkardeyer Weg 18, 40472 Düsseldorf



Gegen die Herbstdepression hier ein Nachtrag vom 11.11. ...

Menschen, die dahinter stehen



Uwe Daheim – „der Eifelbauer“

Der „Eifelbauer“ ist 42 Jahre alt, verheiratet hat zwei Kinder. Sein Sohn Lukas ist 7 Jahre alt, seine Tochter Celina ist 3 Jahre alt.

Er arbeitet seit 1997 bei Gate Gourmet*. Anfangs hatte er einen Zeitvertrag und hat als Verlader gearbeitet. Mittlerweile ist er als Fahrer beschäftigt.

Seine Hobbies sind Motorrad fahren, mit seiner Familie spazieren gehen und schießen. Er möchte in Zukunft auch gerne noch einen Jagdschein machen.

Sein Lieblingsessen ist Linsengemüse mit Spätzle und Rauchfleisch („Dat kennt sowieso wieder keiner.“)

Er würde sehr gerne einmal Urlaub auf den Malediven machen.

Uwe, warum bist du beim Streik dabei? „Es ist klar, dass ich für diese gerechte Sache einstehe, das ist eine Frage der Solidarität.“

Was möchtest du deinen Kollegen sagen? „Weitermachen bis zum Letzten!“

* eine Anmerkung:

Natürlich haben viele Kolleginnen und Kollegen, die wir vorstellen, nicht bei Gate Gourmet angefangen, sondern waren schon zu „LTC-Zeiten“ beim Caterer beschäftigt. Wir bitten diese verkürzte Version nachzusehen, die dem Verständnis der Leserinnen und Leser dienen soll, die nicht direkt mit Gate Gourmet zu tun haben.